
4月10日（水）　16:30-

【会の流れ】
点鐘　　　　　　　　　　　　　　　「時間になりました。点鐘をお願いします」

インターアクトの歌　　　　　　　　「インターアクトの歌」

会長の時間　　　　　　　　　　　　「会長の時間。　倉迫会長お願いします」

幹事報告　　　　　　　　　　　　　「幹事報告」

本題
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Q、認証状伝達式に出席しての感想を1人ずつ

・副会長　松木さん
思っていた以上に色々な方がいらして、いろんなお話ができて良い機会になった。
ロータリークラブの皆さんは自分たちに支援や協力してもらえると実感できた。期
待に応えられるように試行錯誤して、これから活動していきたい

・桑原さん
非日常で新鮮だった。他の人と比べてあまり周りの人とうまく話せなかったが、そ
れでも色々な方が支えてくれていることを実感したので頑張ろうと思った。

・下郡さん
いろんな人と話すことができて、大きな企業の社長さんもいらして、そんな方がボ
ランティアとかに励もうと思っている姿勢が新鮮でよかった。APUの留学生さんの
努力していることを聞けて励みになった。

・松木ゆうなさん
APUの行事に参加していて参加できなかった。
小学生の頃に海外に住んでいて貧困の問題や衛生の問題を目前にし、格差のある現
状を見てその人たちの光になりたいと思った。この縁にめぐまれてよかったと思っ
ている。

・池見はるかさん
（体調不良で欠席）大切な機会にちゃんと体調管理を頑張ろうと思った。（写真を



見て）想像していたより大人の方が多くて、ボランティアというのは高校生や学生
が頑張っているものと思っていたが、大人でもこんなに頑張ってる人がいるんだと
知って驚いた。なかなか1人だったら実現できないボランティアとかいっぱいあると
思うので志の高い人たちと一緒に頑張っていきたいと思った

・杉本さん
インターアクトが上野に出来ることが大きなことだと感じた。一緒のテーブルの方
とお話しして、皆さん応援してくださっていることがわかった。農業に興味がある
ので、ポポージャムを作っている方とも話して良い機会だった。応援してくれている
人の期待に応えられるように頑張っていきたいと思う。

・倉迫さん
進行、式を作って下さってありがとうございました。応援してくれる人がいっぱい
いることがわかって気持ちが上がった。１週間経って改めて感じたのは、それだか
らこそすごいことをやるのではなく、地道に奉仕活動を１つ１つ進めていくことが
大切だと思った。ファーストメンバーと共に習慣を作っていきたいと思った。

【部活開催日について】
水曜　16:30-17:30  月２回（第⚪第⚪）

【地区・青少年奉仕について】
6/1（土）IAC指導者研修会（倉迫さん）
7/28-29   IAC年次大会（今年は他校の話を聞くかんじ？）
８月　　他地区交流研修
５月（？）委員長連絡協議会

【会長・幹事について】
４月入れ替え
２年生が会長幹事になるように（年末までに決める）

【４月に活動したいことの提案】

＜したいこと例＞
・外国人観光客の案内（通訳）
・ゴミ拾い（他校と一緒？）
・子ども食堂（どこに行く？）



・チャリティダンスイベント（お金、集客など課題が多い）
・病院での活動（アポとりから）

・病院内で患者さんと向き合う活動
１、学校で古本回収　その中から選んで病院内で読み聞かせ、絵本の寄付
２、病院内で高校生による合唱会

アポとり
本は病院で不要だったら　NPO法人セカンドライフ、ありがとうbookなどに寄贈す
る

大分大学附属病院とかで10人くらいでやりたい


